

白浜小増改築工事

起工式行われる



将来の社会を背負って行く子供達が健全に育つてほしいと誰もが願うことです。このためには、社会全体としての責務も大きく、児童には、良い環境が与えられなければなりません。

里親制度とは、保護者に代り、保護者のない児童、保護者に監護させることが不適当と思われていた制度です。今、児童を家庭に引き取り養育していました。

里親さんに なる方はおりませんか

相談所では愛情と熱意と理解を持つた里親さんを求めています。

里親さんになるには、書類で児童相談所に申請し、適否は、県の審査で決定されます。

詳しいことは、児童相談所(○四七九一二三一〇〇七六)・役場厚生課福祉係までおたずねください。

建物面積＝二、五六五・五二m²
附帯施設＝ポンプ小屋、変電室等
工事費＝四億七百万円
完成は、五十七年五月三十一日
の予定です。

八月七日、午前十時から白浜小学校校舎増改築工事の起工式

が行われました。
校舎増改築工事の概要は次のとおりです。

構造＝鉄筋コンクリート造
三階建

決勝戦は、三連覇達成に燃える光農協チームと初優勝をねらったが若さに勝る宝米Aチームが少差で栄光の優勝旗を手中に

今大会も、五十三チームの参加により五月十七日から熱戦が展開されましたが、八月二日を最後に無事終了いたしました。

（準決勝）(八月二日)

宝米 8-10
光農協 6-1

篠本 ツツ
関ハリ
ケーン

決勝戦は、三連覇達成に燃える光農協チームと初優勝をねらったが若さに勝る宝米Aチームが少差で栄光の優勝旗を手中に

（決勝）
宝米 4-3
光農協

このたび、潮来信明氏の退職に伴い私が横芝郵便局長に任命されました。

私もいち早く光町の皆様にとけ合い、職員とともに皆様の御要望にこたえられるよう努める所存でございますので前任者同様よろしくお願ひいたします。

第20回町内野球大会

宝米Aチーム初優勝成る

就任あいさつ

横芝郵便局長

加瀬喜一



念願の初優勝を収めた宝米Aチーム

急速な高齢化社会を迎える後備はますます身近な問題となつてきています。

郵便局では、この時代の要請にこたえて、受け取る年金が毎年3%ずつ遞増するほか、剩余金を割増年金として上積みする方式で、ある程度物価の上昇に対応できるよう内容の充実化しました。